

# ともえ 2040

発行：みよし学園地域支援懇話会  
(事務局：市立三次中学校)

令和4年12月1日

No. 33

三次を大切に思う皆様のふるさと愛に育まれながら 三次中  
～「グッドタウンみよし」の取組と企業人面接を行いました～

## 〇1年生「グッドタウンみよし」の取組【10月11日～11月17日まで全9回】

三次中学校1年生では、「ふるさと・みよし」を誇りに、みよしに生きる人材としての自覚と発展に寄与しようとする意欲を持つことを目的として、「グッドタウンみよし」という学習を展開しています。

- ・三次の特色や自然、産業について知る。
- ・三次の良いところや誇れるものを生かし、課題を改善していくための自分なりの取組案をまとめる。

⇒現在の三次にあるものを生かして「稼げる観光」を考える。

自然、食べ物、もののけ、商店街、小路の5つのグループに分かれて、整理・分析やまとめ・表現する中で、地域の方の中からそれぞれの分野に詳しい方々に来校いただき具体的なアドバイスを頂きました。11月17日発表会には、地域の方々の前で自分たちの考えを説明し、外部から質問や新たな問いに答える場面もありました。このように地域・社会と連動したカリキュラムを組むことで、地域の一員であることを深く自覚し、自分の考えを見つめ直す良い機会となりました。

【生徒感想より】

- ・私は、この企画を通して三次に人がいっぱい来てほしいし、楽しみながら観光してほしいです。
- ・1人で考えるより同じ班の人や地域の人たちのおかげで自分が思ってもいなかった質問などでイメージが膨らみました。
- ・商店街の事を調べ色々な工夫や問題があることを知りました。商店街をもっと知って、賑やかになればいいなと思いました。



## 〇3年生 企業の方による面接体験【11/11(金)】

3年生を対象に、東洋広告 佐藤明寛様をはじめ、11名の企業の方をお迎えして企業人としての視点から面接して頂きました。一人20～25分の面接で「自己を認識し、自分の人生を選択し、表現する力」が、どれくらい身につけているかをみてもらいました。今頑張っていることや将来のことについて質問され、それぞれが目指す進路や面接での態度について企業人としてアドバイスをいただきました。3年生は緊張している様子でしたが、面接を終え面接官の方々に感想をお聞きすると、「将来のことをよく考えていますね。」「自分だけでなく他者のことも考えているのが素晴らしいですね。」等お褒めの言葉をいただきました。

【生徒感想より】

- ・本番では、タブレットを使用して話すときに、見てほしいものを主張して話すことができました。息継ぎを忘れて息の吸うのに焦ってしまったので、心を落ち着かせていきたいです。
- ・面接官に自分の想いや吹奏楽に対する想いを伝えられたと思うし、自分の人生を選択する力が5点で満点だったから、表現力や自己を認識する力も向上させて、より自分のことを相手に伝えられるようにしたいと思います。



## 民生委員の皆様とのいもほりと花の苗植え 2学年 三次小

今年度も地域の皆様、民生委員の皆様にお世話になって、様々な場面で三次小学校の児童が様々な体験学習をさせていただいています。今回は2学年の児童がお世話になったサツマイモほりと、花の苗植えの活動について紹介させていただきます。



5月末に民生委員の皆様と植えたサツマイモを10月19日に収穫しました。はじめに民生委員の方に収穫の仕方について話をいただきました。2年生が軍手をはめて、畑を掘るときれいな赤紫色のサツマイモが次々と出てきました。「わあー、出てきた。出てきた。」「すごーい。おおきいよ。」と夢中で芋掘りをしていました。収穫したサツマイモはいただいて帰りました。ご家庭でおいしくいただいたと思います。土をさわって、実際に芋掘りをする体験は2年生にとって貴重な体験になったと思います。

11月2日には、同じく民生委員さんと花の苗植えをさせていただきました。プランターにきれいなパンジーの苗とチューリップの球根を植えたりしました。民生委員さんに優しく教えていただきながら、作業しました。学校の正面玄関に置いていただきました。植えた後は水やりや観察をしています。2年生は民生委員の皆様とふれあいながら楽しく活動しました。民生委員の皆様、本当にありがとうございました。



## 3年ぶりに開催されました！ ～河内“ふれ愛まつり”～ 河内小

河内小学校は、学習発表会を地域と合同で「ふれ愛祭り」として行います。ここ2年間はコロナ禍により中止となり、小学校のみで学習発表を行っていましたが、今年は3年ぶりに開催することができました。感染症対策により、屋外に設置されたステージで、子どもたちはこれまで学習してきた成果を発表しました。開催にあたっては、子どもたちが主役となるように配慮いただき、地域の方から多くのご声援を頂いたことで子どもたちは堂々と発表することができ“達成感”いっぱいの発表会となりました。改めて、地域と協働した行事を行うことの価値を実感させていただきました。

この“ふれ愛祭り”を通して、これまで、コロナ禍により、やや距離ができてきた河内小学校の児童と地域の方々との距離が、以前の様に“ぐっと”近づくことができたのではないかと思います。これからも、どうぞよろしくお願ひいたします。



### 【児童の感想より】

今日、ふれ愛祭りがありました。3年ぶりのふれ愛祭りでした。合そうは、少しまちがえたところもあったけれど、何とかできました。保育所の演技が終わり、つぎは“よさこいソーラン”です。ぼくは、こしを低くしてがんばりました。あながさ神楽団の神楽は、とてもキレイがありかっよかったです。～（中略）～とても楽しいふれ愛祭りになりました。来年もあるといいなと思います。

「ともえ 2040」へのご意見やご感想、子育てやまちづくりに関するご意見等を自由にお寄せください。

【問い合わせ・意見送付先】市立三次中学校 TEL 0824-62-2896 FAX 0824-62-2899

E-mail miyoshi-j@school.miyoshi.hiroshima.jp